

Antrag Nr. 18-O-20-0017

Freie Wähler

Betreff:

Aktive Geschwindigkeitsregulierung in Nordenstadt
- Freie Wähler -

Antragstext:

Immer wieder ist die Einhaltung von Geschwindigkeitsbeschränkungen Thema in der Bürgerschaft und im Ortsbeirat. Gerade die Ergebnisse der letzten Messung am Westring haben aufgezeigt, dass es hier massive Einhaltungsdefizite gibt.

Hier gibt es, im Sinne der Verkehrssicherheit der Anwohner_innen, aber auch der Kinder aus den umliegenden Schulen und Kinderbetreuungseinrichtungen, für Nordenstadt dringenden Handlungsbedarf.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert

- a) in Nordenstadt an neuralgischen Stellen die Geschwindigkeit aktiv in Form von sogenannten Schwellen oder Tellern zu regulieren.
- b) Diese Stellen eng mit dem Ortsbeirat abzustimmen
- c) Bei der technischen Auswahl die Belange von Bus- und Radverkehr explizit zu berücksichtigen
- d) Ein Jahr nach Einführung dieser Maßnahme die Ergebnisse in Form von Geschwindigkeitskontrollen zu evaluieren. Grundlage hierfür bilden die von der Ortsverwaltung erhobenen Daten der letzten Jahre.

Christian Bachmann
Vorsitzender der Fraktion Freie Wähler

Wiesbaden, 01.03.2018